

「まん延防止等重点措置」実施期間中の本市立学校園の教育活動等について

平素は、本市教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、令和3年6月21日から大阪府が「まん延防止等重点措置」を実施すべき区域とされたことを受け、本市立学校園におきましては、次の取組みを実施してまいりますので、ご理解とご協力の程、よろしく願いいたします。なお、新型コロナウイルスについては、日々状況が変化しているため、今後必要に応じて変更が生じる場合があることを申し添えます。

記

1. 対象期間 令和3年7月11日（日）まで（今後の感染状況により期間を変更する場合があります。）
2. 授業について
 - ・分散登校や短縮授業は行わず、感染対策を徹底したうえで通常の教育活動を継続します。感染リスクの高い活動は実施しません。
 - ・水泳の授業については、小学校は、1学期の実施を見送り、実施時期や実施の可否については、今後の状況をふまえて検討します。中学校は、「3密」を避けることや、プール水の遊離残留塩素濃度の適切な管理、生徒等が触れる箇所のかまめな消毒を実施する等、感染対策を徹底した上で、本市における状況や府の通知等をふまえ実施します。
3. 修学旅行、府県間の移動を伴う教育活動について
 - ・旅行（移動）先の都道府県が大阪からの受け入れを拒否している場合や緊急事態措置区域を旅行（移動）先としている場合は中止または延期とします。
4. 学校行事について
 - ・感染防止策を徹底しながら実施します。感染リスクの高い活動は実施しません。
5. 中学校部活動について
 - ・感染防止策を徹底しながら実施します。感染リスクの高い活動は原則実施しません。
 - ・部活動前後での生徒どうしによる飲食を控えるとともに、更衣時に身体的距離を確保するよう留意します。
6. PCR検査結果の確認及び把握について
 - ・幼児・児童・生徒及び保護者（同居の家族を含む）がPCR検査を受検した、または受検することになった場合は、速やかに各校園へご連絡ください。
7. マスクの着用や熱中症予防について
 - ・体育の授業など、運動時は子どもたちの身体へのリスクを考慮し、十分な感染症対策を講じた上で、マスクを外すよう指導を行います。
 - ・熱中症が心配される季節になっておりますことから、呼気が激しくなる運動を行う際や、気温・湿度や暑さ指数（WBGT）が高い日には、マスクを着用していることで、十分な呼吸ができなくなるリスクや熱中症などの健康被害が発生するリスクがあることについて、ご家庭でも、お子さまに十分注意喚起していただきますよう、よろしくお願いいたします。
8. 備考
 - ・感染拡大により登校・登園に不安を感じる場合等は、各校園までご相談ください。